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Harcelé un jour, harcelé toujours : le culte du héros, c’est
la guerre permanente

 Le clip des Bleus pour lutter contre le harcèlement
scolaire

https://rmcsport.bfmtv.com/football/equipe-de-france/equipe-
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Nous avons une équipe de France bleu foncé, avec nombre de
chances pour la France, dont beaucoup de Français handicapés
du cerveau sont très fiers. L’équipe de belles gueules ayant
échappé  à  la  délinquance  se  sont  mobilisés  contre  le
harcèlement  scolaire,  Un  bel  exploit.

En  effet  les  étrangers  originaires  de  pays  d’Afrique
correspondant  à  3%  de  la  population  vivant  en  France,
représentent :

9%  des  mis  en  cause  pour  coups  et  blessures
volontaires
11% des mis en cause pour vols avec armes
24% des mis en cause pour vols violents sans armes
17% des vols sans violence contre les personnes
13% des mis en cause pour cambriolage
18% des mis en cause pour vols d’accessoires et dans
les véhicules
8% des mis en cause pour escroqueries et infractions
assimilées

On peut conclure de ces chiffres que les étrangers sont en
moyenne 3 fois plus souvent mis en cause pour homicides que
les Français, et 8 fois plus souvent mis en cause pour vols
violents sans armes.

Il faut quand même reconnaître qu’ils ne sont pas tous
délinquants, dans les pubs télévisuelles presque 50% sont
africains, plus des créoles. Leur réussite est encre plus
flagrante dans le sport,

Oui  vraiment  reconnaissant  quelques  exceptions,  et  leur
mérites,  quand  on  compare  leurs  origines  et  leurs
remarquable  ascension,  dans  notre  pays  foncièrement
raciste,   données  2016.
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Depuis  15  ans,  la  part  de  non-blancs  a  probablement
augmenté,  sous  l’effet  de  la  hausse  de  la  population
immigrée, plus élevée que la population totale, de 8,3 % à
10,3 % entre 2007 et 2022. Si on additionne l’ensemble des
immigrés  originaires  d’Afrique  subsaharienne,  leurs
descendants pour l’année 2019, on obtient environ 6 % de
personnes  noires.
https://www.observationsociete.fr/modes-de-vie/mdv-valeurs/l
a-repartition-de-la-population-francaise-selon-la-couleur-
de-peau/

Comment autant de personnes d’origine africaine arrivent-
elles à avoir des performances supérieures à nous ? Sont-ils
de race supérieure ? Non, il paraît que les races n’existent
pas,  mais  alors  ?????  Il   y  a  peut-être  une  autre
 explication.

Ont-ils des sorciers, des marabouts, des jeteurs de sorts,
pour  propulser  en  haut  du  tableau  ces  héros  des  temps
modernes ? Les ”malheureux ” ils ne se doutent pas qu’ils
seront exploités, presque mis en esclavage. La CEDH devrait
s’inquiéter de ce nouveau commerce d’êtres humains.

Le sport de compétition est au service des marchés et contre
les peuples. Implacable logique du sport de haut niveau :
grâce à son mariage intéressé avec la télévision, il brasse
de plus en plus d’argent au rythme effréné de compétitions
toujours  plus  nombreuses  et  plus  juteuses,  montées  en
spectacles,  livrées  à  l’affairisme.  L’accumulation  des
profits et des performances passe par la fabrication de
champions  dopés  de  tous  les  sports,  le  football
professionnel est celui qui attire le plus grand nombre de
téléspectateurs et emplit les stades les plus gigantesques
de foules passionnées. Exutoire des tensions sociales et
nationales,  il  peut  aussi  être  le  théâtre  des  pires
violences.  Violences  tolérées,  expression  d’une  révolte
dévoyée qui conforte, plutôt qu’elle ne menace, les pouvoirs
établis.
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Les  spectateurs,  sont  souvent  des  syndicalistes,  des
exploités du grand capital, ou des petits fonctionnaires qui
se sont saignés pour un billet a 15 ou 90 euros, plus le
voyage, Ils se rendent au stade comme en manif pour gueuler
leur haine de l’adversaire, ça les défoule du besoin de
gueuler contre le patron ou le gouvernement, un drapeau
Français a la main.

Du  public  des  stades,  on  dit  volontiers  qu’il  est  «
populaire  »,  «  ouvrier  »  ou  encore  issu  des  «  couches
dominées,  subalternes,  exploitées  »
https://books.openedition.org/editionsmsh/4097?lang=fr

Les  cons,  ils  croient  faire  la  guerre  par  mercenaires
interposés avec leurs Héros bleus foncés.

La guerre ? Oui, la guerre. Par d’autres moyens, certes,
mais  la  guerre.  Et  cela  dès  le  début,  quand  les  Grecs
inventèrent les Jeux olympiques comme une sorte de trêve
prolongeant  les  affrontements  sous  une  forme  ritualisée.
Aujourd’hui  le  sport  se  mondialise,  se  planétarise.  Sa
médiatisation favorise sa politisation. Mais le gigantisme
spectaculaire  des  événements  sportifs  sert  surtout  les
intérêts des groupes financiers qui se trouvent dans les
coulisses…https://www.monde-diplomatique.fr/mav/30/

Face aux pressions et aux enjeux d’argent colossaux dans le
football, “c’est régulier que des sportifs de haut niveau
aient recours à des marabouts et à des choses paranormales”,
confirme Joël Thibault, aumônier de grands sportifs.  

Dans le sport, la superstition est répandue. Le sportif “à
bout”, “il faut nettoyer son étoile car il y a beaucoup de
jalousie dans le football ! explique l’aumônier des sportifs
Joël Thibault.

Dans une enquête de 2022, l’Ifop souligne que “loin d’être
le phénomène obscur et marginal que l’on pourrait imaginer,
la croyance dans le paranormal et le superstitieux constitue
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un  phénomène  majoritaire  en  hausse  constante“.  Certains
clients, “sont maintenus dans quelque chose de dangereux”
car  “ils  ne  veulent  pas  faire  face  à  la  réalité  et
attribuent les échecs à des sorts que leur aurait jeté leur
entourage, ce qui peut entraîner de l’anxiété, voire de la
dépression et une phobie sociale”.

https://www.rfi.fr/fr/sport/20231114-de-gu%C3%A9risseurs-%C3
%A0-conseillers-sportifs-l-univers-secret-des-marabouts-en-
france  

Jusque-là  ça  m’a  fait  rigoler,  mais  que  le  président
consulte  un  Bellatar,  une  honte  absolue,ça  m’énerve,  et
qu’il puisse consulter des sorciers c’est dangereux.

Attention, pas les médiums, nous parlons bien des sorciers.
Des mages, des jeteurs de sorts et autres adeptes de magie
noire  ou  blanche,  qui  enfoncent  des  aiguilles  dans  des
poupées, fouillent la terre des cimetières, pour agir sur la
réalité. Savoir si ces pratiques sont efficaces n’est pas
notre propos. Mais quand ce sont des ministres, des chefs de
cabinet,  de  hauts  magistrats…  et  des  présidents  de  la
République et leur entourage, cela ne nous regarde-t-il pas
? Celui-ci veut-il s’assurer une victoire électorale, cet
autre  abattre  un  adversaire  politique  ou  celui-là,  plus
retors, influer sur les courbes de popularité en détournant
la trajectoire des ballons ronds ?
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Sylvie  Jumel,
haut
fonctionnaire,  a
exercé  les
fonctions  de
magistrat
financier  à  la
Cour des comptes,
puis  elle  a
rejoint  les
services  du
Premier  ministre
comme  chargée  de

mission et elle a écrit un livre au titre très évocateur!

https://www.amazon.fr/Sorcellerie-au-coeur-R%C3%A9publique/d
p/2912362695

 

 

 

De nombreuses analogies permettent de rapprocher la pratique
sportive et la pratique guerrière, tant au plan individuel
qu’au niveau collectif. D’ailleurs les commentaires sportifs
regorgent de métaphores guerrières. « A un certain niveau,
le sport  met en jeu la haine, la jalousie, la forfanterie,
le mépris de toutes les règles et le plaisir sadique que
procure le spectacle de la violence : en d’autres termes, ce
n’est plus qu’une guerre sans coups de feu. » écrivait
George  Orwell.
https://www.radiofrance.fr/franceculture/podcasts/culturesmo
nde/le-sport-c-est-la-guerre-les-fusils-en-moins-g-
orwell-1945-2-4-la-guerre-un-sport-comme-les-autres-7282852
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